

A

Reparatur der Turmuhr im Moltkeviertel

Bürgerverein sammelt dafür Spenden

Der Bürgerverein Moltkeviertel möchte die Turmuhr der ehemaligen Baugewerkeschule – dem heutigen Robert-Schmidt-Berufskolleg – reparieren lassen. Rund 14 000 Euro sind dafür nach Angaben des Vereins erforderlich. Der Bürgerverein möchte so „das Wahrzeichen des Viertels“ wieder instand setzen.

Das Stadtteil prägende Gebäude wurde nach den Plänen des Architekten Prof. Edmund Körner in der Zeit von 1908 bis 1911 für die Königliche Baugewerkschule errichtet. Im Zweiten Weltkrieg verursachte Schäden wurden später wieder restauriert, so dass die Stilelemente des späten Jugendstils bis heute gut sichtbar sind.

i Der Bürgerverein Moltkeviertel hat ein Spendenkonto bei der Sparkasse eingerichtet (DE37 3605 0105 0002 7021 32) und stellt auch Bescheinigungen aus. Der jeweilige Spendenstand kann ab Februar 2016 im Internet verfolgt werden auf: www.buergerverein-moltkeviertel.de